



Microsoft ofrecerá conferencia sobre Gamescom el 20 de agosto

Microsoft ha confirmado que dará una conferencia en la Gamescom, la feria de videojuegos de Colonia (Alemania). El encuentro de Microsoft con los medios tendrá lugar el próximo 20 de agosto.

El evento organizado por la compañía de Redmond estará dirigido por los vicepresidentes corporativos Phil Spencer y Phil Harrison. Se espera que la empresa dé más detalles y haga nuevos anuncios relativos a la consola Xbox One, sobre todo en lo referente a los planes para permitir la autopublicación de juegos para desarrolladores independientes.

Microsoft se suma, así, a otras compañías que tienen previstas sus conferencias para el mismo día, el martes 20, antes de que la feria abra sus puertas el miércoles 21. Electronic Arts dará su conferencia a las 16:00 horas de la tarde, mientras que Sony la celebrará a las 19:00 horas. Se espera por lo tanto que la de Microsoft tenga lugar a mediodía o por la mañana.

Fuente: Vandal